## **PROVINCES**

provinces.union@sonapresse.com

## Oyem: début des travaux sur l'axe Bibasse-Sam

**ILS** ont été lancés par le ministre de la Santé, Dr Guy-Patrick Obiang-Ndong, fils du Woleu, par ailleurs membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG).

> E. EBANG MVE Oyem/Gabon

¶ N séjour à Oyem, le week-end écoulé, le mi-⊿nistre de la Santé, Dr Guy-Patrick Obiang-Ndong, par ailleurs membre du bureau politique (MBP) du Parti démocratique gabonais (PDG) dans le département du Woleu, a procédé au lancement des travaux sur l'axe routier Bibasse-Sam (80 kilomètres), dans le canton Bissok. Les premiers coups de pelleteuse de la subdivision des Travaux publics (TP)

d'Oyem, ont été donnés le samedi 16 janvier, sous la supervision du directeur provincial des TP, Georges Mboulou Beka. En présence notamment des auxiliaires de commandement et des populations de la contrée. Selon les techniciens des TP, les travaux de réfection sur ce linéaire consistent à l'ensoleillement et au rechargement des côtes, visiblement en piteux état. Cette remise en forme devrait, au final, favoriser un meilleur trafic des automobilistes. Sa livraison, qui est prévue dans quelques mois, devra soulager les populations locales qui éprouvent d'énormes difficultés à rallier Oyem, le chef-lieu de la province du Woleu-Ntem. Surtout en saison des pluies. Il s'agira donc, pour les techniciens de la subdivision des TP, de réaliser une route latéritée où on peut y circuler en toutes saisons. Ce travail va se réaliser avec la



Les officiels, dont le ministre Obiang Ndong qui a lancé les travaux.

collaboration des services de la direction provinciale des Eaux et Forêts, notamment au niveau de la réalisation de neuf ponts défectueux, visibles sur ce tronçon routier. Le ministre de la

Santé, Dr Guy-Patrick Obiang-Ndong, a précisé que les travaux en cours devraient s'étendre dans tout le département du Woleu. Une action sociale de plus en faveur des populations de l'arrière-pays, que le membre du bureau politique du PDG classe dans le cadre de "la politique de développement prônée par le président Ali Bongo

## Franceville: du matériel informatique pour les écoles du 3e arrondissement

Nadège ONTOUNOU Franceville/Gabon

'HONORABLE Patrick-Serge Bambiri, député du 3e arrondissement de la commune de Franceville depuis juillet 2020, suite au décès de sa titulaire Solange Odina, a marqué sa première sortie officielle, le 20 janvier dernier, à la faveur d'une dotation du matériel informatique faite aux cinq écoles publiques primaires de son fief politique. La cérémonie s'est déroulée dans l'enceinte de la mairie du 3e arrondissement, en présence du maire Élodie Diane Fouefoue Sandjoh, ses adjoints et des chefs de quartier dudit siège. Le don remis est le fruit d'une requête. Les établissements bénéficiaires sont: l'école publique de Menaye Escalier, et celle de Mangoungou qui ont reçu chacune deux ordinateurs fixes, une imprimante, une carton de rames de papier. L'école communale de Matébélé,



Remise symbolique d'un ordinateur à un bénéficiaire.

catholique d'Akou ont reçu, pour leur part, une imprimante, cinq cartouches d'encre et un carton de rames de papier.

Les chefs de quartier n'ont pas été oubliés. Ils ont reçu des présents et de "petites enveloppes". " Cette action rentre dans la continuité des actions menées préalablement par ma défunte titulaire... ", a souligné le député.

Tout en saisissant cette opportunité, il a présenté à son auditoire un bref rendu du travail abattu

l'école communale B et l'école à l'Assemblée nationale par les députés: "Nous avons adopté 39 textes de lois. Entre autres, sur la reconnaissance du mariage coutumier en République gabonaise, la mise en place du Fonds autonome national d'entretien routier qui permettra d'ici peu le démarrage des travaux de la Transgabonaise reliant Libreville à Franceville en passant par cinq provinces, en toutes saisons, etc." a-t-il relevé.

Les responsables des écoles concernées ont remercié le député donateur.

## Bitam: entretien de l'axe routier Eboro-Meyo-kyè

Servais SONDE BATATA Bitam/Gabon

ES travaux d'entretien routier sont actuellement en cours sur l'axe Eboro-Meyo-Kyè. Ils sont exécutés par la subdivision des Travaux publics (TP). Long d'environ 20 km, ce tronçon routier qui passe par le village Akamsi représentait un réel danger pour les usagers et les populations du canton Mvezé, au regard de sa dégradation très avancée. Desdits travaux, il est essentiellement question de procéder à l'ensoleillement, au nivellement de la chaussée et à la pose de la latérite. Un investissement qui nécessite non seulement la mobilisation d'importants matériels, mais aussi des moyens humains et financiers. C'est à ce niveau, justement, qu'interviennent respectivement l'expertise de la subdivision des TP et l'implication du ministre délégué natif de la circonscription.



Vue du tronçon refait en

Le préfet du département du Ntem, Jean-Claude Moundziegou Maloulah, qui a salué l'initiative, a apprécié l'évolution des travaux en cours. Mais son souhait est de voir les travaux actuels arriver à leur terme. Cet axe routier étant, reconnaît-il, l'un des plus importants de la contrée. Le Canton Mveze étant l'un des plus grands et parmi les plus fréquentés du département du Ntem. En tout cas, l'initiative est bien accuellie par les populations locales. Puisqu'elle s'inscrit dans le souci du désenclavement de la contrée. Et, partant, de leur bien-être.